

und Lehrer gemeinsam mit vielen verschiedenen Instrumenten einen musikalischen Zoo mit Löwen, Elefanten und Schwänen erschufen. Die kleinen Balletinas tanzten zu live Klavierbegleitung und bei der Hip Hop Mitmachstunde wagten sich sogar zwei Papas mit aufs Parkett. Den Abschluss bildeten Auftritte von Cello, Gitarre, Bass und Schlagzeug, unter anderem mit Stücken aus Piraten der Karibik und von Adele. Das Wetter meinte es gut mit uns, so dass unsere Gäste in den Pausen auf der Terrasse gemütlich zusammensitzen und die Früchte des reichlichen Kuchenbuffets genießen konnten.

Es war ein Tag voller Musik, Tanz und Spaß. Wir freuen uns schon aufs nächste Jahr!

Feuerwehrrörderverein Die Feuerfrösche

Auch Petrus liebt Flammkuchen



So muss es wohl sein! Denn die gesamten Vorbereitungen für das traditionelle Flammkuchenessen des Feuerwehrrördervereins „Die Feuerfrösche“ Bruchhausen e.V. und der Abteilungwehr Bruchhausen am letzten Samstag-Nachmittag wurden von mehr oder weniger starkem Regen begleitet. Doch rechtzeitig vor Veranstaltungsbeginn klarte der Himmel auf und die Sonne zeigte sich von ihrer besten (und vor allem wärmsten) Seite. Dabei konnte jedoch auch das neue Faltzelt, das erst vor kurzem aus Spendenmitteln der BBBank beschafft worden war, seine Stärken beweisen und bestand diese Taufe -im wahrsten Sinne des Wortes- mit Bravour (siehe Foto). Der Einladung gefolgt waren wieder viele Kameradinnen und Kameraden von Einsatzmannschaft und Altersabteilung aber auch zahlreiche Fördermitglieder der Feuerfrösche. So hatte unser Flammkuchen-Bäcker Uwe Lang mit seinem Team, bestehend aus Tochter Franziska und unserem Abteilungskommandanten Oliver Haunschild, alle Hände voll zu tun, um die ca. 50 hungrigen Gäste zufrieden zu stellen. Begonnen wurde mit der traditionellen Variante Speck und Zwiebel, über die leichten Abwandlungen mit Käse oder

Knoblauch und auch mal scharf mit Chili, sowie Kombinationen dieser Zutaten. Dann kam Uwe zum Überraschungsfammkuchen des Abends, dem Quatre Fromages. Nach dieser etwas schwereren Kost gab es eine kleine „Setz-Pause“, bevor der Jahres-Knofi, belegt mit 16 (der Jahreszahl 2016 geschuldeten) Knoblauch-Zehen, serviert wurde.

Eine weitere kleine Kunstpause führte dann zum süßen Teil des Abends, Flammkuchen mit Apfel-Zucker-Zimt, Nutella und Nutella-Erdbeeren, die diesen tollen Abend kulinarisch perfekt abschlossen.

Für die vielen Jahre seines Wirkens überreichte der Vorsitzende des Feuerwehrrördervereins, Matthias Speck, eine Flasche Grappa an Uwe Lang und dankte im Namen aller für dieses tolle Event, das schon lange eine feste Größe im Veranstaltungskalender der Abteilungwehr und des Feuerwehrrördervereins „Die Feuerfrösche“ Bruchhausen e.V. darstellt.

Gewerbeverein

Jahreshauptversammlung - Erinnerung

Am **Dienstag, 5. Juli, 19.30 Uhr** findet die alljährliche Hauptversammlung des Gewerbevereins Bruchhausen in der Gaststätte des FVA „Der Badner“ statt. Wir bitten um zahlreiche Teilnahme. Die Tagesordnung wurde bereits in der Ausgabe 24 veröffentlicht.

Anträge zur JHV müssen mindestens sieben Tage vor deren Termin beim 1. Vorstand eingereicht werden.

Stadtteil Ettlingenweiler



Ortsverwaltung

Ortsverwaltung Ettlingenweiler 29. Weierer Dorffest Freitag 8. und Samstag 9. Juli

In der nächsten Woche findet wieder unser traditionelles Dorffest statt, an dem auch dieses Mal wieder viele Vereine und Gruppen mitwirken.

Der Festbetrieb beginnt am Freitag um 17 Uhr, und um 19 Uhr wird auf dem Dorfplatz zwischen Rathaus und Kirche der traditionelle Fassanstich vorgenommen. Hier ist zur Untermauerung der Musikverein im Einsatz und auch die Schulkinder werden einen musikalischen Beitrag darbieten.

Weitere detailliertere Informationen über das Angebot der Vereine und Gruppen erfolgen im nächsten Amtsblatt.

Wir laden jetzt schon herzlich ein und freuen uns über viele Gäste aus nah und fern.

Im Auftrag der Vereine
Elisabeth Führinger
Ortsvorsteherin